

Journée de négociations, hier

Les trois candidats de gauche qualifiés pour le second tour tentent de s'unir. Carole Canette (PS), arrivée 2^e après Marie-Agnès Linguet, est à la manœuvre.

Marion Bonnet

marion.bonnet@centrefrance.com

S'achemine-t-on vers un mariage de raison, à gauche, pour le second tour des municipales ? Un mariage qui pourrait effacer l'échec de 2008 (PS et PCF étaient aussi partis désunis, laissant la voie libre au centriste Pierre Bauchet) et la blessure qu'il avait causée dans les rangs de la gauche fleurysoise ?

C'est en effet ce qui se dessinait, hier soir, au terme d'une journée d'intenses négociations, entre les trois candidats de gauche en lice pour le second tour : Carole Canette (« Fleury, dynamique et solidaire », PS, 27,5 % des voix), Alain Romero (« Ensemble Fleury pour tous », Front de gauche, 15,6 %) et Stéphane Kuzbyt (« Ensemble pour un nouveau Fleury », 12,4 %).

« On progresse lentement »

Tous semblent d'accord sur le principe d'une union, que Carole Canette appelait de ses vœux dès dimanche soir et que soutiennent activement Ma-



DISCUSSIONS. Carole Canette (PS), Alain Romero (PCF) et Stéphane Kuzbyt ont travaillé, hier, à la constitution d'une liste commune pour le second tour.

thieu Gallois (secrétaire départemental du PCF), Olivier Frézot (secrétaire départemental du PS) et Jean-Pierre Sueur (sénateur socialiste). Ce dernier a d'ailleurs passé un coup de fil à Carole Canette et à Stéphane Kuzbyt (ancien membre du parti socialiste).

Toute la journée, les échanges n'ont pas cessé, entre les membres des trois listes. « On progresse, mais on progresse lentement », confiait Stéphane Kuzbyt, hier, en début de soirée. « Un rassemblement de trois listes, ça ne se fait pas comme ça. C'est compliqué pour que chacun soit représenté à sa juste valeur. Mais, à l'heure où je vous parle, il n'y a pas de point

d'achoppement, entre nous », jure le candidat, qui fut le seul, hier, à décrocher son téléphone (toutes les tentatives pour joindre Carole Canette et Alain Romero sont restées vaines).

Marie-Agnès Linguet a déposé sa liste

De son côté, Marie-Agnès Linguet (liste « Fleuryssons notre avenir »), que les électeurs ont placée en tête du premier tour, avec 41,1 % des suffrages, a déposé sa liste en préfecture, hier, dans l'après-midi. « Sans le moindre changement de virgule », précise-t-elle. En ballottage défavorable pour le second tour, la candidate de la majorité sortante indiquait, hier,

« attendre la confirmation des divers mariages de la journée » avant de se positionner. « Je tiens à rappeler, tout de même, que ce sont des gens qui se détestent, c'est de notoriété publique. Ces mariages sont des arrangements politiques. À titre personnel, cela me révolte ! »

La candidate et son équipe se sont déjà remises en ordre de bataille. « On a travaillé à affiner notre profession de foi et nos bulletins, parce que c'est l'urgence. Ensuite, nous allons reprendre notre campagne de terrain, pour aller chercher les abstentionnistes », explique Marie-Agnès Linguet. Près d'un électeur sur deux ne s'est pas déplacé dimanche. ■